

# POLITÉCNICO COLOMBIANO

## JAIME ISAZA CADAVID

201600000056

23/09/2016 10:08:02

RECTORIA

CTRULAR



10110001

Medellín, 22 de Septiembre de 2016

PARA ESTUDIANTES

ASUNTO: Información importante para la implementación del Programa de Manejo Integral de Residuos Sólidos –PMIRS-.

Cordial saludo, respetados estudiantes.

El Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid en busca de mitigar el impacto ambiental generado por el mal manejo de los residuos sólidos y mejorar las condiciones ambientales de la institución, ha iniciado la implementación del Programa de Manejo Integral de Residuos Sólidos – PMIRS-, con el objetivo de minimizar la generación de residuos, crear una cultura de la no basura y del consumo sostenible. Se espera que este proyecto permee a toda la comunidad Institucional y logre de manera asertiva su participación, en pro de unas mejores condiciones no solo locativas, sino también culturales, de bienestar y en general, de sostenibilidad para la Institución.

Uno de los componentes del proyecto es la campaña de separación en la fuente de residuos, a la cual ya se ha dado inicio, aunque no han llegado aún todos los módulos o recipientes de almacenamiento selectivo, aquí tendrá cabida un programa ambicioso de sensibilización y formación extensivo a toda la comunidad en general en torno a la eficiencia en el manejo de residuos como responsabilidad de cada generador.

Ustedes estudiantes, son actores claves para el éxito de este programa de creación de cultura ciudadana asociada al manejo de residuos. Por ser la población más grande dentro de la institución, son en mayor medida generadores de residuos sólidos. Es por esto que esperamos que haya una participación asertiva y un compromiso para adoptar unas buenas prácticas. Para tal efecto, algunos estudiantes pertenecientes al grupo de investigación que viene trabajando en el PMIRS han estado pasando por las aulas de clase durante 10 minutos enseñando la manera correcta de cómo deben realizar la separación en la fuente de los residuos sólidos en la Institución.



**POLITÉCNICO COLOMBIANO**  
**JAIME ISAZA CADAVID**

De otro lado, las aulas de clase son espacios para el aprendizaje y el trabajo colaborativo, en este espacio debe evitarse la práctica de consumo de alimentos, los residuos que se generen allí deben ser depositados en el contenedor correcto ubicado en la zona común más cercana. Por lo tanto los recipientes que se encuentran dentro de las aulas y en los pasillos de los bloques serán retirados de allí para que haya un total aprovechamiento de los puntos ecológicos, ubicados en las zonas de acceso a los bloques, zonas de estudio y de locales comerciales.

**“En el Poli mis Residuos son mi Responsabilidad”**, es el lema de la campaña y esperamos que adoptando unas buenas prácticas y separando adecuadamente los residuos sólidos en la fuente, contribuyan a mejorar las condiciones ambientales de la Institución y proyectar así una buena imagen al exterior.

Cortamos con ustedes.

Atentamente,



JOHN FERNANDO ESCOBAR MARTÍNEZ  
Rector

